

Die Chronik: 1989-heute

Von 1989 bis heute



Dieser kurze Streifzug durch die jetzt über 100jährige Geschichte der Sanitätskolonne Dillingen kann nur annähernd aufzeigen, wieviel Hilfsbereitschaft Männer und Frauen uneigennützig und freiwillig erbrachten. Die Vielzahl der selbstlosen Leistungen machte es unmöglich, alle sich um die Gemeinschaft verdient gemachten Kameradinnen und Kameraden zu erwähnen. Doch sei allen Mitgliedern und Förderern des Dillinger Roten Kreuzes gedankt.

Möge Gott mit uns sein, daß unserer Gemeinschaft auch künftig neue Mitglieder zugeführt werden, die weiterhin im Geiste Henri Dunants zum Wohle der Menschen tätig sein mögen.

Hermann Biber